

A dos meses del encuentro del Papa Francisco con jóvenes de todo el mundo

El próximo 22 de julio, el Santo Padre volará a Río de Janeiro con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud, pocos meses después de haber hecho su último viaje como cardenal, partiendo desde Argentina. Los miles de argentinos que se esperan en tierras brasileras serán los encargados de desatar la emoción que supondrá el primer gran reencuentro del

Papa con sus compatriotas. La Oficina de Prensa de la Santa Sede dio a conocer el programa oficial, que detalla lo que hará el Papa cada uno de los siete dí...

24/05/2013

...as de su primer viaje apostólico.

El Papa saldrá del aeropuerto romano de Ciampino a las 8:45 del 22 de julio y llegará a Río de Janeiro a las 16:00 (hora local). A las 17:00 tendrá lugar la ceremonia de bienvenida, en los jardines del Palacio Guanabara de Río de Janeiro donde será recibido por la presidenta de la República de Brasil, Dilma Rousseff.

El Santo Padre permanecerá de forma privada en la Residencia

Sumará de Río de Janeiro, hasta el miércoles, 24 de julio, cuando, por la mañana se trasladará en helicóptero al santuario de Nuestra Señora de la Concepción de Aparecida, donde venerará la imagen mariana y celebrará la Santa Misa. Y, después de almorzar con los obispos y los seminaristas de la provincia en el Seminario del Buen Jesús de Aparecida, regresará a Río de Janeiro para visitar el hospital de San Francisco de Asís de la Providencia.

El jueves 25, el Papa recibirá las llaves de la ciudad de Río de Janeiro y bendecirá las banderas olímpicas en el Palacio de la Ciudad. Luego visitará la comunidad de Varginha (Manguinhos) y a las 18:00, tendrá lugar la fiesta de acogida de los jóvenes al Santo Padre, en el paseo marítimo de Copacabana.

El viernes 26 de julio, a las 10:00, el Papa confesará a varios jóvenes de la

XXVIII JMJ en el parque de la Quinta de Boa Vista. A las 11:30 encontrará a algunos jóvenes reclusos en el palacio arzobispal de san Joaquín desde cuyo balcón rezará el ángelus a mediodía. A las 12:15 saludará al Comité organizador de la XXVIII JMJ y a sus benefactores y a las 13:00 almorzará, con un grupo de jóvenes en el palacio arzobispal. A las 18:00 tendrá lugar el Via Crucis con los jóvenes en el paseo marítimo de Copacabana.

El sábado 27 de julio, después de la Santa Misa celebrada con los obispos de la XXVIII JMJ, con los sacerdotes, religiosos y seminaristas en la catedral de San Sebastián de Río de Janeiro, tendrá lugar el encuentro del Papa con la clase dirigente de Brasil en el Teatro Municipal. Luego almorzará con los cardenales de esta nación, la presidencia de la Conferencia nacional de los Obispos de Brasil, los obispos de la región y el

séquito papal en el Centro de Estudios de Sumaré. El día concluirá con la vigilia de oración con los jóvenes en el Campus fidei de Guaratiba, a las 19:30.

El último día, el domingo 28, a las 9:00, el Papa celebrará la Santa Misa para la XXVIII Jornada Mundial de la Juventud en el Campus fidei de Guaratiba. Por la tarde se encontrará con el Comité de coordinación del Consejo Episcopal Latinoamericano – CELAM - en el Centro de Estudios de Sumaré. El Santo Padre se despedirá de Sumaré poco antes de las 17:00 para encontrarse con los voluntarios de la XXVIII JMJ y a las 18:30 tendrá lugar la ceremonia de despedida del Papa Francisco en el aeropuerto Galeao/Antonio Carlos Jobim, para luego embarcarse en el avión que saldrá de Río de Janeiro a las 19:00 y llegará al aeropuerto de Ciampino de Roma el lunes 29 de julio a las 11:30.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/a-dos-meses-
del-encuentro-del-papa-francisco-con-
jovenes-de-todo-el-mundo/](https://opusdei.org/es-ar/article/a-dos-meses-del-encuentro-del-papa-francisco-con-jovenes-de-todo-el-mundo/) (02/02/2026)